
GEDALIAS, GOBERNADOR DE JUDEA

Según la Biblia, Nabucodonosor rey de Babilonia vino en contra de Jerusalén en el año 586 a. de C. y destruyó la ciudad y capturó a Sedequías rey de Judá. Luego nombró a un hombre llamado Gedalias como Gobernador sobre Judá.

En 1935 durante las excavaciones de la ciudad bíblica de Laquis se encontró un sello de arcilla en una capa de cenizas que habían quedado del fuego de Nabucodonosor y que contenían las siguientes palabras:

“Perteneiente a Gedalías que está sobre la casa”.

Este hallazgo es una asombrosa confirmación del relato de las Escrituras, en lo que se refiere a la invasión de Nabucodonosor, acerca de la cual leemos en 2 Reyes 25:22-24:

“Sobre la gente de Nabucodonosor, rey de Babilonia, había dejado en la tierra de Judá, el rey puso a Gedalías hijo de Ajicam, hijo de Safán. Todos los jefes de los soldados, ellos y sus hombres (Ismael hijo de Netanías, Johanán hijo de Carea, Seraís hijo de Tanjumet, de Netofa, y Jazanías hijo de cierto hombre de Maaca) se enteraron de que el rey había puesto por gobernador a Gedalías. Ellos y sus hombres fueron a él en Mizpa.

Otro sello de la arcilla albergó en el Museo Británico es inscrito con las palabras: "Hannaniah, el hijo de Gedaliah".



Hannaniah, el hijo
de Gedaliah

PALABRAS DE SABIDURIA DE GEDALIAS

“Entonces Gedalías les juró a ellos y a sus hombres diciéndoles: “No tengáis temor a los servidores de los caldeos. Habidad en la tierra y servid al rey de Babilonia y os irá bien”.

II Reyes 25:24

ESTUDIO BIBLICO: Proverbios 29:25, Tito 3:1-2.

Próximo Capítulo >>